

## Neues vom Jugendreferat

Auch in diesem Jahr werden finnische Gastschülerinnen vier Wochen in Sachsen-Anhalt leben und lernen. Im Juni erwarten wir Martina und Meri aus Helsinki. Sie werden bei Familien aus dem Landkreis Mansfeld-Südharz wohnen und während ihres Aufenthalts das Gymnasium am Markt in Hettstedt besuchen. Geplant ist neben einem Besuch des Landtages in Magdeburg auch die Besichtigung der Gedenkstätte Moritzplatz.

Die Gastgeschwister haben schon seit längerem Kontakt aufgenommen und es werden eifrig Pläne für die Freizeit geschmiedet.

Tervetuola Martina ja Meri!

Stefanie Jacobi von Wangelin